



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bertrange, le 10 août 2023

Au revoir champion

C'est avec grande tristesse que nous avons appris ce matin la disparition de Christian Franck dans un accident de voiture sur le circuit du Nürburgring à l'âge de 39 ans.

« Passionné, Christian a marqué l'histoire du sport automobile luxembourgeois en remportant de multiples titres en championnats de slalom et circuit. En 2008, il a remporté le Volant Sportif et a été sacré « Autosportler vum Joer » en 2015 », se souvient Romain Gantrel, président de l'ACL Sport.

Il évoluait notamment en Spezial Tourenwagen Trophy (STT) au volant d'une Seat Leon Supercopa et avait participé aux 24 heures du Nürburgring aux côtés d'autres pilotes luxembourgeois.

Pilote d'essai pour une marque de pneumatiques, l'accident a eu lieu dans le cadre de ses fonctions. Un ingénieur allemand se trouvait également à ses côtés.

L'ACL Sport et les personnes qui ont eu la chance de le côtoyer se souviendront de lui comme d'un homme accessible, aimable et fort sympathique.

« C'est avec regret que nous disons au revoir à la belle personne qu'était Christian. Au nom du sport automobile luxembourgeois, l'ACL Sport présente ses plus sincères condoléances à sa femme, son enfant, sa famille et ses proches ».



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À PROPOS DE L'ACL

Fondé en 1932, l'Automobile Club du Luxembourg (ACL) est une association de plus de 194 000 membres qui offre une assistance 24h/24 et 7j/7 au niveau de la mobilité (au Luxembourg et à l'international) et de l'habitation, des conseils et avantages, ainsi que des services de mobilité individuelle et sur mesure. Cette assistance est nominative ; quel que soit le moyen de locomotion utilisé (à pied, en vélo, en moto, en voiture, en camping-car, etc.), l'ACL intervient pour aider ses membres. En tant que 1er club de mobilité au Luxembourg, l'ACL soutient le développement d'une mobilité globale durable et multimodale. L'ACL s'engage pour les droits et la défense des intérêts de ses membres dans le domaine de la mobilité dans tous ses aspects avec pour objectif de garantir et de promouvoir l'accès à la mobilité, sa qualité, le libre choix du moyen de transport et la sécurité de ses membres.

L'ACL est partenaire d'ARC Europe, réseau d'assistance routière constitué de plus de 40 grands clubs automobiles européens et de la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA), qui s'engage au niveau mondial dans les domaines sportifs, de la mobilité, de la durabilité et de la sécurité routière. L'ACL est également certifié ISO 9001: 2015. Pour en savoir plus : www.acl.lu